
令和元年度 大阪府立交野支援学校四條畷校 第１回学校運営協議会 報告 

 

１．日時・場所 令和元年７月１６日（火）午前１０時００分から１２時００分・交野支援学校四條畷校准校長室 

２．出席者      【学校協議会委員】 

高塚 良則 元大阪府立学校長 

田中 彰 四條畷市砂自治会長 

杉本 匡子 （社）るうてるホーム通所事業部長 

加藤 美朗   ※ 関西福祉科学大学准教授                

北口 信二   ※ 北河内障害者就労・生活支援センター長         

西田 由紀子 大阪府立交野支援学校四條畷校 PTA会長 

【事務局】 

准校長 赤木 瑞枝 

教頭 河上 鉄男 

課長補佐 香西 朝夫 

首席・中学部主事 溝部 晃輔 

首席・高等部主事 村上 智則 

傍聴希望者なし                                         ※欠席  

３．次第 
(１)准校長挨拶（赤木准校長） 

(２)自己紹介 

(３)「会長の選出」ならびに実施要綱・傍聴規則確認 

(４)「教科書選定」について  

(５)「令和元年度学校経営計画及び学校評価」について 

(６)その他 

４．報告 

 

 

 

 

 

 

 

「会長の選出」 

事務局より、会長に高塚委員の推薦があり、全会一致で承認された。 

 

「実施要綱」「傍聴規則」確認 

准校長より実施要綱の説明。大きな変更点は第２条基本的な方針について、次年度の方針につ

いて、今年度中に承認を得ることとなっている点の説明があり、第７条委員の任期、第１２条協議

会の公開についても確認があった。 

あわせて「傍聴規則」の説明。 

 

「令和元年度学校経営計画及び学校評価」について 

准校長より基本的な方針について説明があった。 

昨年度に引き続き「つながり」「いきいき」「豊かな学び」をキーワードとし、今年度より新たにその下

に具体的な重点目標５つを定めた。読書環境の充実、地域での販売体験、新学習指導要領へ

の対応、新校区への対応、職員の働き方改革等について新たに進めていく。 

次年度分については、今年度中にこの会議で承認を得る。 

 



授業アンケートについて 

例年通り、授業参観時にアンケートを配布している。１学期参観時に提出されたものについて教頭

より内容を報告。 

２学期分については、第２回学校運営協議会にて報告予定。 

 

学校教育自己診断アンケートについて 

昨年度の指摘を受けて、アンケート項目についてこの会議で准校長より説明。昨年度との大きな 

変更点はなし。委員からいくつか質問項目についての声が出たので、意見を取り入れた形で秋ご 

ろ実施することが確認された。 

 

意見書について 

現在まで意見書の提出はないことが教頭より報告された。 

 

委員よりの意見 

高塚会長より、校区割りが変更になることを受けて、この機を利用して PTA とも協働して教育委員

会に施設等の改善要望を出すようにとの提案があった。また学校経営計画については、一年間

の PDCA サイクルを考慮すると取り組みについては１学期が大切であること、また重点項目もある

程度絞った方が焦点がはっきりするのではといった指摘があった。 

 

杉本委員からは、学校経営計画を受けて、地域に開かれた学校づくりについて一緒に取り組んで

いきたいとのお話があった。事業所のお祭りでの販売体験や卒業生の受け入れ（就 B）等から取り

組んでいければとのことであった。 

 

田中委員からも学校経営計画について、目標や取り組み内容数が多く、また並列で並んでいる点

について、優先順位を付けてみてはどうかという提案があった。 

 

西田委員からは、新校区割りに伴って生徒数が増え、教室不足等の教育環境が悪化するのでは

という懸念が示されたが、PTA としてはともに新たな学校作りに取り組んでいきたいとの声もいただ

いた。 

 

その他 

今年度の会議日程 

第２回学校運営協議会 令和元年１２月（仮） 

第３回学校運営協議会 令和２年 ２月（仮） 

     詳細な日程については後日調整の上決定。 

 

 


